

Standard & Poor's de calificación más alta a MetLife México

EconomíaHoy.mx - 15:54 - 8/04/2015

Standard & Poor's ha ratificado a MetLife México la calificación de "mxAAA", la más alta que otorga la calificadora, en cuanto a crédito de contraparte y de solidez financiera de largo plazo en escala nacional.

En opinión de S&P, la perspectiva para MetLife México es estable, ya que mantendrá su estatus de "altamente estratégica" para MetLife Inc., en virtud de dos factores centrales: por un lado, su importante presencia y perspectiva de crecimiento en México, y por otro, su sólida rentabilidad y los dividendos que reporta al grupo a nivel mundial, pues es la segunda operación más importante fuera de Estados Unidos, solamente detrás de Japón.

La calificadora resaltó la integración de MetLife México con la casa matriz en cuanto a estrategia, operaciones, sistemas y manejo de riesgo. Asimismo, se refirió al liderazgo de MetLife México en el sector asegurador nacional: al tercer trimestre de septiembre de 2014 registró la participación más alta en el ramo de vida y la tercera más alta en el de accidentes y enfermedades.

Con cifras actualizadas al cierre de 2014, la participación de MetLife en el ramo de vida fue de 30.13 por ciento, mientras que la de accidentes y enfermedades fue de 12.56 por ciento. "La aseguradora es la más grande en México en lo que respecta a prima bruta suscrita. En adelante esperamos que la compañía mantenga su posición de liderazgo en México", apuntó Standard & Poor's en un comunicado de prensa.

Al cierre de diciembre de 2014, el retorno a activos (ROA, por sus siglas en inglés) fue de 5.6 por ciento, el retorno a capital (ROE) de 28.8 por ciento y el retorno a ingresos (ROR) de 14.2 por ciento.

En virtud de que MetLife México mantiene un riguroso manejo de su estructura de costos, aun a pesar de que la organización sigue haciendo inversiones para adecuarse a la nueva regulación en el país, S&P consideró que "sus índices de gastos seguirán siendo adecuados y no habrá un impacto importante en su desempeño operativo".

"En nuestra opinión, MetLife México mantiene una fuerte capitalización, consistente con sus calificaciones y las de su casa matriz", señaló la calificadora, "y su experiencia en la industria nacional de seguros, especialmente en el sector público, así como un riguroso manejo de su estructura de costos, seguirán fortaleciendo su capacidad de generación de capital y respaldando su liderazgo en los ramos de negocio en los que participa".

Al respecto, Ernesto Ramos, Director Ejecutivo de Finanzas de MetLife México, afirmó: "Esta calificación es reflejo de nuestros esfuerzos por mantener la eficiencia y rentabilidad que siempre ha caracterizado a la compañía. Ratifica, además, la salud de nuestros niveles de capitalización y de nuestras finanzas en general. Desde luego, seguiremos fortaleciendo nuestra oferta de valor para cada vez más mexicanos y nuestro enfoque en el cliente para mantener nuestra posición de liderazgo y subrayar nuestro compromiso a largo plazo con México".